Juweliergeschäft in São Paulo von Patricia Martinez Arquitetura



Bis jetzt war der Schmuck von Tangarat nur online erhältlich, im ersten Showroom des Labels in São Paulo wird das vielseitige Spektrum der Kollektionen nun auch physisch erfahrbar gemacht.
Schrankwände aus ebonisiertem Holz, Vitrinen und die im Raum vorherrschende edle Farbwahl schaffen einen dezenten und doch eindrucksvollen Hintergrund für die Inszenierung des Schmucks. Architektin Patricia Martinez betont die exklusiven Schmuckstücke kontrastierend durch rohe Zementwände und eine prägnante Lichtführung. js

Entwurf: Patricia Martinez Arquitetura, BR-São Paulo, <u>www.patriciamartinez.com.br</u>

Bauherr: Tangarat Standort: BR-São Paulo Fertigstellung: 2024 Fotos: Fran Parente



















